

Si tenemos Debian instalado en el ordenador y nos gustaría que algún amigo o familiar nos eche una mano para realizar alguna tarea que nosotros no sabemos hacer, es posible conseguir el truco con las propias aplicaciones del sistema operativo, sin necesidad de instalar TeamViewer ni ninguna otra aplicación de gestión remota. Para ello, vamos a hacer los siguientes cambios.

1 - Abrimos el gestor de configuración de Gnome.

Finalmente, ejecutamos:

```
ssh -N -f -R 63389:localhost:3389 usuario@IPoNombreDNS
```

O, si el servidor SSH remoto está corriendo en un puerto diferente al 22, ejecutaríamos:

```
ssh -N -f -R 63389:localhost:3389 usuario@IPoNombreDNS -p 11122
```

Para finalizar la conexión, ejecutamos:

```
pkill -f 'localhost:3389 usuario@IPoNombreDNS'
```

